

GOBIERNO DEL ESTADO DE COAHUILA DE ZARAGOZA
SECRETARÍA DE EDUCACIÓN PÚBLICA
ESCUELA NORMAL DE EDUCACIÓN PREESCOLAR



**EXPRESION Y APRECIACION ARTISTICA: CANTOS, RITMOS Y
JUEGOS**

PRESENTADO POR:

AMERICA FERNANDA CERDA FRIAS #7

MAESTRO:

MARIA ELENA VILLARREAL MARQUEZ

SALTILLO, COAHUILA DE ZARAGOZA
2023

NOVIEMBRE

Yo festejo el Día de muertos de dos maneras, en mi casa primero se pone lo que es el altar de muertos para nuestros seres queridos que lamentablemente ya no siguen con nosotros, una semana antes del día dos, juntamos o recolectamos todo lo necesario para nuestro altar (lo hacemos de 4 niveles) y objetos de nuestros parientes.

Cuando ya tenemos todo recolectado iniciamos a colocar el altar para que esté listo para el 2, no hacemos como nada "especial" además de colocarles el altar.

Este año también tuve la oportunidad de ir al Día de muertos de la universidad que fue para Frida Kahlo, me gustó mucho y se me hizo un buen detalle

También fui a mi antigua preparatoria a hacerle un pequeño homenaje a la hija de la directora ya que falleció y le hizo una pequeña ofrenda en su oficina, ahí si hicimos como algo especial, ya que nos quedamos en silencio un momento y después recordamos a la pequeña y fue un momento muy emotivo para todos y nos sentimos un poco más cerca de La Niña.